



pengembangan bahasa yang diberi nama Lembaga Pengembangan Bahasa Asing.

Sejak itulah Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Pengembangan Bahasa Asing berkembang. Pada tahun 2004 Lembaga Pengembangan Bahasa Asing melaksanakan kegiatan OCB (Orientasi Cinta Bahasa) di vila Pancasila Trawas Mojokerto. Kegiatan ini diikuti kurang lebih 250 mahasiswa baru di Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan Unit Kegiatan Mahasiswa Lembaga Pengembangan Bahasa Asing sekaligus menjaring anggota baru Lembaga Pengembangan Bahasa Asing. Sejak itulah kegiatan ini menjadi kegiatan rutin Lembaga Pengembangan Bahasa Asing setiap tahun yang diikuti mahasiswa baru.

Setelah anggota baru terjaring melalui orientasi cinta bahasa, agenda rutin selanjutnya adalah kajian mengguan yang biasa dilaksanakan hari selasa dan kamis, bertempat di masjid Ulul Albab dan lapangan Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Kegiatan ini dibagi menjadi dua kelompok besar yaitu bidang bahasa Arab dan bidang bahasa Inggris. Dalam diskusi tersebut pengurus Lembaga Pengembangan Bahasa Asing mencari nara sumber yang tidak lain adalah mahasiswa senior atau anggota lama. Kegiatan diskusi ini berlangsung kurang lebih 2 jam. Diskusi berlangsung dengan menggunakan bahasa Arab dan Inggris sesuai



2. Melakukan pembiasaan untuk selalu berkomunikasi antar sesama anggota Lembaga Pengembangan Bahasa Asing dengan menggunakan bahasa Arab dan bahasa Inggris tanpa ada pemaksaan.
3. Mengundang para *native speaker* dalam kegiatan-kegiatan Lembaga Pengembangan Bahasa Asing.
4. Melaksanakan kegiatan-kegiatan seperti diskusi berbahasa Arab dan bahasa Inggris, seminar internasional, kegiatan lain dalam rangka peningkatan kemampuan berbahasa.

Lembaga Pengembangan bahasa Asing berganti menjadi Unit Pengembangan Bahasa Asing pada tanggal 21 april 2011. Pada saat rapat tahunan dirasa kata depan “lembaga” kurang tepat karena kata lembaga tidak pantas jika menjadi Unit Kegiatan Mahasiswa yang bernaung pada Badan *Exucutive* Mahasiswa.

Keputusan perpindahan nama depan disetujui oleh semua peserta rapat tahunan. Dan pada waktu itu juga Lembaga Unit Pengembangan Bahasa Asing resmi berganti nama menjadi Unit Pengembangan Bahasa Asing.



















Salah satu komunikasi organisasi dalam pencapaian tujuan adalah dengan cara melakukan pengembangan Bahasa Inggris dan Bahasa Arab adalah dua bahasa yang hampir semua mahasiswa ingin menguasainya. Hal itulah yang membuat sebagian besar mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel ingin mengembangkan kebahasaannya, meskipun banyak juga mahasiswa yang lulusan Sekolah Menengah Atas Standar Internasional, lulusan pondok pesantren yang sehari-harinya diwajibkan untuk menggunakan bahasa Inggris dan bahasa Arab. Institut Agama Islam Negeri juga turut mengembangkan bahasa Inggris dan bahasa Arab dengan mewajibkan mahasiswanya mengikuti intensif bahasa Inggris dan bahasa Arab. Namun, pengembangan bahasa tidak hanya cukup dibangku kuliah saja.

Dari hasil penelitian dapat diambil pengertian bahwa pengembangan bahasa Arab dan bahasa Inggris memiliki prospek masa depan yang cerah dan menjanjikan untuk keperluan perluasan jaringan komunikasi global. Karena itu Unit Pengembangan Bahasa Asing memiliki cara berkomunikasi sendiri, seperti yang diungkapkan oleh Sihabudin selaku anggota Unit Pengembangan Bahasa Asing.

Namanya juga Unit Pengembangan Bahasa Asing yang didalamnya lebih ditekankan pada bahasa Arab dan bahasa Inggris, jadi dalam berkomunikasi menggunakan kedua bahasa tersebut, tapi itu untuk















- d. Hanya beberapa pengurus yang mau aktif dalam mengikuti kajian.
- e. Diklat kebahasaan dan diklat kepengurusan belum pernah terlaksana, meskipun setiap periode dicanangkan dalam program kerja.
- f. Rapat evaluasi yang diadakan pada akhir bulan hanya dihadiri sebagian kecil dari pengurus, meskipun sudah diberi informasi tentang rapat evaluasi.